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RESUMEN JUNTA DE ESCUELA DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA, 18/03/2021 

 

Punto 1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria celebrada el 1 de febrero de 

2021. 

Se aprueba por asentimiento. 

Punto 2.- Elección de representantes en Comisiones Académicas y Comisiones de Garantía de 

la Calidad.  

En primer lugar, se informa sobre los procesos electorales de renovación de las comisiones que 

gestionan las titulaciones de la Escuela: 

- Elección de 18 representantes de estudiantes en Junta de Escuela y 2 representantes 

del PDI en la Comisión de Evaluación de la Calidad (CEC) del Máster U. en Robotics, 

Graphics and Computer Vision y 1 representante del PDI en la Comisión de Evaluación 

de la Calidad del resto de titulaciones de Grado y de Máster Universitario, que se 

realizan por votación electrónica el 18 de marzo de 2021 de 9h a 20h. 

- Elección de 1 representante de PDI en la Comisión Académica (CA) del Máster U. en 

Ing. Electrónica y en el Máster U. en Robotics, Graphics and Computer Vision y de 3 

representantes del PDI, 1 representante del PAS y 2 representantes de los estudiantes 

en la Comisión de Garantía de la Calidad de los Grados (CGCG) y 2 representantes del 

PDI, 1 representante del PAS y 2 representantes de los estudiantes en la Comisión de 

Garantía de la Calidad de los Másteres (CGCM) que se realiza mediante votación 

electrónica en la Junta. 

Siguiendo la primera instrucción aprobada por la Junta Electoral para el desarrollo de las 

votaciones, se ratifican por asentimiento los representantes que han presentado su 

candidatura en aquellas comisiones donde el número de candidatos no ha superado el número 

de vacantes, que son: 

Comisión Académica del Máster U. en Ingeniería Electrónica (1 representante) 
Óscar Lucía Gil  

 
Comisión Académica del Máster U. en Robotics, Graphics and Computer Vision (1 
representante) 
Adolfo Muñoz Orbañanos 

 
Comisión de Garantía de la Calidad de los Grados (1 representantes del PAS)  
Enrique Luna García 
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Comisión de Garantía de la Calidad de los Grados (2 representantes de los estudiantes)  
Jhovanna Valentina Gil Torres  
Mª Cristina Ventura Tomás  

 
Comisión de Garantía de la Calidad de los Másteres (1 representante del PAS) 

Nieves Soriano Felipe 

 
Comisión de Garantía de la Calidad de los Másteres (2 representantes de los estudiantes) 

Manuel Bernal Lecina  

Tomás Berriel Martins  

Siguiendo la segunda instrucción, se realiza la votación para elegir los representantes del PDI 

en la CGCG donde el número de candidatos ha superado el número de vacantes. Los 

resultados de la votación son:  

Comisión de Garantía de la Calidad de los 
Grados (3 representantes del PDI)  

Nº votos favorables 

Jorge Aisa Arenaz  27 
Inmaculada Gómez Ibáñez  20 
Francisco Javier López Pellicer  17 
Pedro Sánchez Sellero  1 

Votos en blanco: 2 

Total número de votos emitidos: 31 

Teniendo en cuenta el escrutinio de los votos, los candidatos elegidos como representantes 

del PDI en la Comisión de Garantía de la Calidad de los Grados son los profesores Jorge Aisa, 

Inmaculada Gómez y Francisco Javier López. Según las instrucciones de la Junta Electoral, el 

candidato que no ha resultado electo, profesor Pedro Sánchez, pasará a ser suplente. 

Antes de realizar la votación para elegir los representantes del PDI en la CGCM, donde el 

número de candidatos también ha superado el número de vacantes, el representante del PDI, 

profesor Emilio Royo manifiesta no estar conforme con el acuerdo de la Junta Electoral, 

indicando que se ha retirado la solicitud de algunas candidaturas por incompatibilidad en el 

ejercicio de las comisiones. En particular, un solicitante tuvo que renunciar a una de ellas, se 

abrió un plazo extraordinario de presentación de candidaturas y se presentaron 4 solicitudes 

nuevas, lo cual cree que perjudica al profesor que presentó en plazo su solicitud de 

candidatura. Propone que la Junta de Escuela revoque esta resolución de la Junta Electoral.  

Tras el debate entre algunos miembros de la Junta, el Sr. Director resuelve, dado que un 

candidato presentó su solicitud en tiempo y forma, y el número de candidaturas es menor que 
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el de puestos vacantes, ratificar esta candidatura y convocar otro proceso electoral para esta 

comisión, de forma extraordinaria y para futuras ocasiones se tendrán en cuenta los 

comentarios que se han indicado a la hora de interpretar la normativa. De esta forma, se 

ratifica la elección de 1 representante en la CGCM y se convocará un nuevo proceso electoral 

para la vacante que queda de representante del PDI en esta comisión.   

Comisión de Garantía de la Calidad de los Másteres (2 representantes del PDI) 

Carlos Monné Bailo 

Finalmente, la Secretaria informa que la Junta Electoral se reunirá el lunes 22 de marzo de 

2021 para proclamar, con carácter provisional, los resultados electorales, se abrirá un plazo de 

reclamaciones que finalizará el miércoles 24 de marzo a las 14:00 horas; y una vez resueltas las 

reclamaciones, la Junta Electoral procederá a proclamar, el jueves 25 de marzo, la lista 

definitiva de miembros titulares y suplentes en las comisiones. 

Punto 3.- Informe de Dirección. 

El Sr Director felicita a los profesores y estudiantes premiados, a los profesores por sus 

nombramientos en sus nuevos cargos, a los nuevos directores de departamento, a los nuevos 

profesores titulares y catedráticos e informa de las condolencias remitidas. 

El Sr. Director informa del contenido de las reuniones mantenidas con los coordinadores de 

grado y máster de todas las titulaciones de la EINA para analizar el comienzo del segundo 

semestre de curso con la implantación de la modalidad de docencia aprobada por los 

miembros de esta Junta. En segundo lugar, informa que tuvo lugar la Jornada de másteres con 

una asistencia elevada, que ya ha comenzado la primera fase del proceso de admisión en 

másteres universitarios, habiendo sido aprobada la oferta de plazas para esta fase y que se ha 

recibido del Gobierno de Aragón la autorización de implantación en el curso 2021-2022 del M. 

U. en Ing. Biomédica. A continuación, informa que se ha pintado alrededor de los edificios la 

zona de no fumadores, que siguen en marcha los procesos para poder abrir las cafeterías, que 

se siguen monitorizando y publicando en la página web de la EINA los datos Covid y que se 

está revisando el plan de contingencia. De momento no se ha detectado la necesidad de 

habilitar zonas en el interior para que los estudiantes puedan comer; ya que son pocos y lo 

hacen en el exterior. 

La Sra. Subdirectora de Calidad y Sostenibilidad informa que durante los días 11 y 12 de marzo 

tuvo lugar la visita virtual del panel evaluador del sello internacional Alcaeus para medir el 

grado de compromiso con la Agenda 2030 y los ODS’s. La valoración es positiva aunque indica 

que se tiene que seguir trabajando, agradece a los que han participado en las distintas 

sesiones y anima al profesorado a seguir cumplimentando las fichas. También informa que los 



4 
 

días 23 y 24 de marzo tendrán lugar las Jornadas virtuales de Ingeniería y Medio Ambiente que 

organizan los estudiantes del grado en Ing. Química y promueve su difusión.  

El Sr. Subdirector de Relaciones Internacionales informa que se ha realizado la asignación de 

plazas del programa de movilidad Erasmus que ha recibido 292 solicitudes entre titulaciones 

de grado y máster frente a las 314 que se recibieron el curso pasado; de las cuales 283 

cumplían los requisitos y finalmente, tras renuncias, se han asignado 233 frente a las 249 del 

curso pasado. Agradece al personal de administración y servicios de la sección de relaciones 

internacionales y a los coordinadores de movilidad todo el trabajo realizado.  

El Sr Director finaliza este punto informando de la celebración del patrón de la Escuela que 

será el día 19 de marzo a las 13h en el canal de Youtube, y constituirá el punto de partida de 

los actos de celebración del 10º aniversario de la EINA para los que se han preparado diversas 

actividades muy participativas.  

Punto 4.- Asuntos de trámite. 

La Secretaria informa que el coordinador del M. U. en Robotics, Graphics and Computer Vision, 

ha propuesto a Dña. Marta Ortín de la empresa DIVE Medical como miembro profesional 

externo de la Comisión de Evaluación de la Calidad de este máster. Los miembros de la CGCM 

aprobaron esta propuesta en su sesión del 17 de marzo de 2021. También informa que el 

nuevo coordinador del M. U. en Ing. de Telecomunicación propone al profesor Antonio Miguel 

Artiaga adscrito al área de Teoría de la Señal y Comunicaciones, del departamento de 

Ingeniería Electrónica y Comunicaciones como representante del PDI en la CA de esta 

titulación. Por último, informa que el profesor Manuel Arruebo presentó su renuncia a formar 

parte de la CA del M. U. en Ing. Biomédica. La coordinadora de este máster propone al 

profesor Miguel Castro adscrito al área de Ciencia de los Materiales e Ingeniería Metalúrgica, 

del departamento de Ciencia y Tecnología de Materiales y Fluidos.  

Los miembros de Junta de Escuela ratifican estas propuestas para proceder a sus 

nombramientos. 

Punto 5.- Ruegos y Preguntas. 

El representante del PDI, profesor Carlos Sagüés, pregunta acerca de la oferta del número de 

plazas de nuevo ingreso en el M. U. en Ing. Industrial frente al resto de másteres que se 

imparten en la Escuela. La Sra. Subdirectora docente resume las actuaciones que se han 

realizado al respecto hasta ahora y el Sr. Director añade que se seguirá trabajando en ello 

buscando soluciones.      

 


